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女性宮家創設阻止、渋谷で街頭宣伝活動！ 2011/12/04 06:00 

 クリック２回のご支援を   
 頑張れ日本！全国行動委員会、NHK韓流も糾弾！ 

    二千年の伝統、万世一系を訴え 
    旧宮家の皇籍復帰をアピール！   

  

 
 大きな日章旗と頑張れ日本の幟が目につく街頭宣伝車。 

  
 頑張れ日本！全国行動委員会は3日、渋谷ハチ公前広場で「女性宮家創設と称する皇室破壊策動阻止」、NHK前で「ＮＨＫ紅

白韓流抗議」の緊急国民行動を実施、道ゆく人々にその危険性と不当性を訴える街頭宣伝活動を行った。同会は、去る1日にも

衆議院議員会館前で女性宮家創設阻止の街頭宣伝活動を行っており、この問題に関しては真っ先に徹底的に戦う姿勢を鮮明

にした形だ。 
  
 13時からはじまったハチ公前街宣では、水島事務局長が女性宮家創設とは日本の皇室の破壊活動であると訴えたあと、「皇

統は万世一系である」の著者・谷田川惣氏も登壇。「神話から受け継いで二千年以上も男系の一系で今日まで続いているご皇室

は世界でも日本だけです。女性の宮家創設はこの神武天皇以来の皇統を排除することに繋がる危険な考えなのです」などと熱く

語っていた。 
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 注目度抜群！パンダの縫いぐるみで桜新聞を配った。 

  
 続いて村田春樹氏がマイクを握り、「皆さん、皇統の有資格者は、今上陛下は明仁さま、皇太子殿下は徳仁さま、秋篠宮殿下

は文仁さま、そのご長男は悠仁さま、というように、みな『仁』という文字がつくのです。これが日本の皇室の2600年の伝統なの

ですよ。ところが女系天皇を認めるとこれが崩れてしまうのです。ご皇室のこれからを考えるときは、女性宮家創設よりも旧宮家

の復帰をすれば良いのです。竹田の宮家はもちろんのこと、東久邇家には昭和天皇に極めてお近い男系の男子が二人もおられ

ます。女性宮家創設よりも旧宮家の皇籍復帰が先決の課題です」と、わかりやすく具体的な指摘をして拍手を集めていた。 
  

 
 急遽制作されたプラカード、皇室破壊に繋がる 
女性宮家創設反対とNHK「紅白」韓流抗議。 

   
 また、このあと前仙台市長の梅原克彦氏、前衆議院議員の赤池誠章氏が熱弁をふるったが、そこに大震災以来、東京で頻繁

に行われている左翼の反原発を訴えるデモ行進が通過。日章旗を掲げた有志が一斉にデモ隊にむけて抗議の声を上げるハプ

ニングもあった。 
（ニュース調、ここまで） 

  
 雨上がりの中、参加された皆さま、ご苦労様でした。体調の関係で私は途中で失礼しましたが、一連の女性宮家報道は明らか

に仕掛けられたものですね。念のため、仕掛けの張本人である読売の11月25日、26日の朝刊一面トップのスキャン記事を掲載

しました。 
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 渋谷ハチ公前街宣でマイクで女性宮家反対を訴えた方々。 
左から谷田川惣、村田春樹、梅原克彦、赤池誠章の各氏。 

  
 まず、10月中に行われていた宮内庁の羽毛田長官による野田首相への発言が、なぜいきなり11月25日の読売スクープとい

う形の報道になったのか。最初から署名入りの解説記事で「女性の皇位継承 視野」と見出しを打っていることから、狙いは明白

です。しかも「宮内庁が首相に要請」という大見出しは事実無根の誤報でした（26日に産経が報道）が、読売は知らん顔で翌日も

一面トップで「宮内庁 典範改正に準備」と誘導報道を続けています。あとは全てのマスコミがテレビも含めて連日異常なほどの

女系天皇に関するニュース・報道番組を流し続けています。 
  

 
 街宣がはじまって間もなく雨が上がり陽も差してきた。 

  
 案の定、TPPや消費税増税、閣僚の問題発言連発で絶体絶命の追いつめられた野田政権が、日本の国体にかかわるテーマ

をぶち上げて、報道の主軸がそちらの方に流れました。「問題が起きたら別のテーマを持ち出せば乗り切れる」と言い放った菅前

首相のセオリー通りの展開ではないですか。大体、西田昌司議員が追求している野田首相本人の外国人からの献金問題も、

「外国人とは知らなかった、献金は返した」と菅同様の逃げ切りを測ろうとして問題をウヤムヤにしてきたタイミングです。もし、こ

こで「外国人（在日韓国人）と知っていた」という証拠があればアウト、公職選挙法違反で公民権停止の事態なのです。 
  

ＮＨＫ「紅白」韓流抗議後の渋谷駅前街頭演説  
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【頑張れ日本全国行動委員会】  【12/3】  
その1 その2 その3 その4 その5 その6 その7 

  
 しかもまことに不敬にもご皇室、それも皇紀二千六百七十一年の歴史と伝統を誇る「皇統」に関するものですから、この問題を

進めれば、国民の関心はこれまでの失策の追求から逸らすことが出来る、というのが私の見たてです。TPPにしても、社会保障

の今後のあり方に絡めた消費税増税の問題でも、皇統の問題でも、こんな誠実さのかけらもない反日半島政権の野田内閣が進

める資格はありません。心ある日本軍は迷わず現政権打倒にむけての行動を一気呵成に進めるべきしょう。 
  
・お知らせ ブログエントリー告知用のツイッターはじめました。 
 http://twitter.com/#!/sekaiharaguroi 
  

 
赤池氏の演説中に「反原発」カーニバル風のデモ行進が渋谷を通過した。 
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 読売新聞11月25日1面トップの記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

 
 読売新聞11月26日1面トップの記事スキャン画像 
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（クリックでネット記事） 
--------------------------------------------------  

消費税、増税するなら上手くやれ！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

女性・お母さんに見てもらいたい動画 

 
じじいのぐち～よっぱらいボケ老人のたわごと2 

その1    その2    その3  
---------------------------------------------------------  

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ 
 ・【静 岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジ・花王抗議チラシ配布オフ   

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    

** 行動する保守の活動 **  

・【東 京】12月  4日（日）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in 銀座 主催：日侵会 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 明治公園四季の庭 野田政権解散要求デモ渋谷 
・【京 都】12月  4日（日）17時 勧進橋児童公園奪還2周年記念祝賀会 チーム関西  
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タグ： 女性宮家創設  皇室典範改正  頑張れ日本！全国行動委員会  皇室破壊策動阻止  渋谷で街頭宣伝活動  NHK韓流

糾弾  水島総  谷田川惣  村田春樹  梅原克彦  赤池誠章  読売新聞  産経新聞   

  
・【東 京】12月  8日（木）18時 憲政記念館 史実を世界に発信する会第1回講演会 
・【東 京】12月  8日（木）18時30分 文京区民会館 靖国の安寧は絶対守る第4回集会 
・【東 京】12月10日（土）14時30分 新宿大久保公園 李大統領来日抗議デモ ゆう   
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこ外務省アクション2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------    

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。    

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html     

  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(60) 

コメント(60) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/12/04 07:06Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相「不退転の覚悟で臨む」 消費増税、ＴＰＰなどで決意 

 
 野田佳彦首相は３日、千葉県立船橋高校の同窓生が主宰する企業経営者団体「政経

倶楽部連合会」の東京例会に出席し、消費税増税と環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰ

Ｐ）への交渉参加、安全保障面の強化ーの３点を挙げ「不退転の覚悟で臨む」と実現に強

い意欲を示した。 

 
 首相は政策提言組織として平成１６年に発足した同連合会の例会に２１年９月の政権

交代まで毎回のように参加していた。久々に出席したこの日は、約１５分間にわたり熱弁

をふるった。 

 
 しかし公邸に戻った際、一川保夫防衛相について「辞任論にはどう対処するか」と記者

団から質問されても無言を貫いた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111203/plc11120320450013-n1.
htm 
 
・いいから日本国民の信を問え！  

 

2011/12/04 07:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
防衛相の早期辞任は不可避 自公、９日に問責決議案提出へ   
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 自民、公明両党が参院に提出する一川保夫防衛相の問責決議案可決の公算が大きく

なり、民主党執行部や政務三役からも３日、一川氏の早期辞任を求める発言が相次い

だ。問責問題が尾を引けば消費税増税をめぐる与野党協議が見通せなくなる上、対決姿

勢を強める自公両党を勢いづかせることに警戒感が広がっているからだ。政権へのダメ

ージを最小限に抑えるため、問責決議案可決前の早期辞任が不可避の情勢となった。 

 
 自民党の石原伸晃幹事長は３日、兵庫県明石市での講演で「レッドカードを出す」と述

べ、一川氏の問責決議案を今国会会期末の９日に公明党と共同で提出すると明言した。

（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111204/plc11120401210000-n1.
htm 
 
・可決しても止めなかったら審議拒否しろ！  

2011/12/04 07:17

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
東京塾・第16回研修会 <日中歴史検証・第4弾> 
東中野修道教授 語る 『誰も知らなかった南京虐殺』 

 
日時平成23年12月10日（土） 
 研修会 13時00分～17時00分   
 懇親会 17時30分～19時30分 
場所 豊島区医師会館 http://www.tsm.tokyo.med.or.jp/ 
内容 
《研修会連続講座》 
「古代の蛇信仰概覧－序」 前編 ～古代日本の蛇信仰－2～ 
石川陽子（日本の伝統と文化を語る集い） 
《講演1》 
「今、問われる＜保守の使命＞ 貴方はその大義に耐えられるか」 
 ※ 『保守の使命』（最新刊行書より） 

 杉原誠四郎（「新しい歴史教科書をつくる会」会長） 
《講演2》 
日中歴史検証・第4弾 
「『誰も知らなかった南京虐殺』 ～最新の研究成果をもとに、未だ世界を徘徊する＜南京

大虐殺＞論の虚構をさらに鋭く切り裂く～」 
 東中野修道（亜細亜大学大学院 法学研究科長・教授） 

 
司会 ：荒木紫帆（つくる会） 
※ 尚、当日は安全管理のため会場内は全て収録されます。ご了解の上お出掛け下さい。

会費 研修会 1,000円 （予約優先・先着90名まで） 懇親会 3,500円 （30名予約制・

同会場にて） 

 
主催 日本の伝統と文化を語る集い 
企画・運営  「新しい歴史教科書をつくる会」東京支部 
ご連絡先  TEL 080-6722-5670 FAX 03-3660-5672  
MAIL simazaki@rondo.plala.or.jp （島﨑）  

 

2011/12/04 07:19

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド2 
 

桜ビジョンの会 「元気の出る歴史人物講座」  

 
日時 平成23年12月10日（土） 14時00分～16時30分 （13時30分開場） 
場所 平沼記念レストハウス 第2号室 （横浜文化体育館施設） 
    http://www.yspc.or.jp/buntai/rest.htm 
内容 
 講師：岡田幹彦（歴史研究家） 
 演題：「～至誠の軍神～ 橘周太」 

 
参加費  1,000円 
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2011/12/04 07:33Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。（失敗だった。頑張れ日本のページに目を 

 
やるべきだった。(・・;)） 
 
＞。「問題が起きたら別のテーマを持ち出せば乗り切れる」と言い放った菅前首相のセオ

リー通りの展開ではないですか。 

 
全くおっしゃる通りですね！ 

 
しかし思うに、今のように女系論に持って行ったのは小泉内閣時の 

 
有識者会議であって、会議メンバーは左翼的な人間が多かったと聞きます。 

 
（五百旗頭を三顧の礼で防大校長に迎えた事にも重なります） 

 
櫻井よしこさんの書かれた「日本ルネッサンス」によると、 

 
小泉首相は当時「愛子様が天皇に成ってそのお子さんが男子であれば 

 
男系で繋げるでは無いか！それで何が問題なのか？」 

 
と言ったそうです。この辺から今の日本は多くの面で 

 
おかしく成って行ったのでは無いでしょうか？ 

 
当時政治に関心が無かった為、全く覚えていませんが・・・。 

 

 

2011/12/04 08:00Commented by おっさん さん 

本件と「大阪都」構想とでいよいよ日本の破壊が完成に向かって進み始めたというところ

でしょうか。大部分の人がこれらのことを理解していません。反日軍はこの方面の情報操

作は極めて上手いものです。  
 

2011/12/04 08:23Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ ツイッターはじめました。 

 
sakuraraさんのお勧めで、エントリーの更新だけをお知らせするツイッターをはじめまし

た。 

 
花うさぎ＠sekaihaharaguroi、とする予定が後ろは文字数オーバーで変則ですが、以

下のようになってしまいました。 

 
http://twitter.com/#!/sekaiharaguroi 
 
ここで使っている画像は、昨冬、頑張れの池袋街宣の際に有志の方が撮影して送ってく

れたもので、考えたら私自身の画像は自分では全然撮影していませんでしたので助かり

ました。 

 
お時間があったら覗いて下さい。使い方がさっぱりわかりません？  

 

2011/12/04 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
＞失敗だった。頑張れ日本のページに目を 
>やるべきだった。(・・;)） 
 
あれ、私のエントリーでも繰り返し告知していたのに。 

 
>小泉首相は当時「愛子様が天皇に成ってそのお子さんが男子であれば 
>男系で繋げるでは無いか！それで何が問題なのか？」 
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何を言っているのでしょう。愛子さまのご主人が男系の血を引いた皇族ならよいですが、

民間人ではダメなんですよ。 

 
>当時政治に関心が無かった為、全く覚えていませんが・・・。 
 
意外と政治家でも勘違いしている人が多いですよね？  

2011/12/04 08:57

Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 

>大部分の人がこれらのことを理解していません。反日軍はこの方面の情報操作は極め

て上手いものです。 

 
マスメディアが積極的に協力してますから。 

 
ネット日本軍はますます頑張らねば。 

 

2011/12/04 10:18

Commented by miyamae さん 

毎日の更新、お疲れ様です。 

 
”女性宮家”が問題なのではなく、皇統の問題ですのでテーマをハッキリしたほ

うが 
一般人には判り易いかと。 
そうれば、旧宮家の復活が自然であることが理解できます。 

 
皇統問題は、単純に言えば天皇の父親を辿っていけば神武天皇にたどり着く 
という話です。 

 
皇室の問題は、一般人が口出しすることでもないのですが、有識者会議自体が 
非常識なヤカラの集まりですので、敢えて言いたいと思います。 
人間を交配云々というレベルで考えるのは、如何なものかとは思っておりますが・・・ 

 
しかし、皇族方の意見を聞かず”黙ってろ！”というこの禿げたの不遜な発言。 
こいつから追求すべきでしょう。 
サヨクの攻撃のように自殺するまで追い詰めてやりたい位です。 

 
禿げたは調べておりませんが、大鳳会の一員ではないかと疑っております。 
宗教の自由は認められておりますが、カルト教の自由など認める必要など全くありませ

ん。  

 

2011/12/04 10:23Commented by kintaponte さん 

おはようございます。今日も素晴らしいレポートをありがとうございます。 

 
>「問題が起きたら別のテーマを持ち出せば乗り切れる」と言い放った菅前首相のセオリ

ー通りの展開ではないですか。 

 
その通りですね。しかし、その姑息がやり方が、徐々に自らの外堀を埋める結果になって

いるような気がしています。それも、民主党政権だけではなく、戦後のサヨク的な論調の

ほとんどを取り囲むように。 

 
その意味では、反原発デモとニアミスしたことは、象徴的な出来事かもしれません。ツイッ

ター上でも、反原発派が進める瓦礫処理の反対などは、「被災地を切り捨てる行動」とし

て強い嫌悪感をもって非難されはじめています。これは、保守うんぬんではなく、日本人と

して人間として許せないという感情を伴っていますから、イデオロギー論争にはなりませ

ん。 

 
民主党政権と根は同じですから、民主党政権が国論を二分する議論を正面に出せば出

すほど、うまくいけば政権転覆と同時にサヨク的な議論のほとんどを粉砕することさえ可

能なのではないかと思っています。 
今、私たちが正面切って正論を叩きつけることは、日本を守る政権を準備することにつな

がっていくと思います。 
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野田首相は、増税、TPP、さらに女性宮家創設と、次々にメガトン級の地雷を踏み始めて

います。そして、次がこれです。 

 
■南京大虐殺記念館 野田首相訪中時に行事集中 

http://sankei.jp.msn.com/world/news/111203/chn11120323010008-n1.
htm 
 
野田首相の命運は、訪中で終わる。私は、そう思っています。  

2011/12/04 10:37

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
「女性宮家創設阻止、渋谷で街頭宣伝活動！」のエントリーをありがとうござい

ました。小生は、昨日別用があって参加できませんでした。 

 
昨日は、お天気が悪かったにもかかわらず、 
掲載された写真がとても鮮明なので驚きました。さすがです。 
拡散したく存じますので、今日の写真と記事を使わせてください。 

 
先日、my日本の二周年総会に参加して、竹田恒泰先生の講演を聞いてまいりました。演

題は「日本はなぜ世界で一番人気があるのか」でしたが、質疑応答で、ご皇室にかんする

話題が出ました。 

 
旧宮家を皇族に復帰させるには、皇室典範の他に予算法案を伴うため、今すぐにという

わけにはいかないようです。それよりも、皇統を継ぐ男子の絶えた現宮家が、旧宮家から

皇統を継ぐ男子を養子に迎える案であれば、皇室典範の改正だけで済むので、容易であ

るとの回答でした。 

 
また、my日本の総会に、頑張れ日本の三輪さんや梅原さん、小坂さんも参加しておられ

ました。このうち、梅原さんや小坂さんはmy日本の会員であることが分かりました。他に

も、永山さんや二瓶さんなど、頑張れ日本！とmy日本の両方の会員の方が増えている

ようです。  

 

2011/12/04 10:42

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、おはようございます。過日の正論のエントリ－、拡散しておりま

す。 

 
野田という男の本性が露わになりましたね。 

 
 
なんでわざわざ女性宮家か？ 
これは東宮妃と敬宮愛子内親王の存在があるからでしょうね。 

 
もちろん女性宮家なんぞ大反対です。 

 
それよりまず臣籍降下した旧宮家を宮家に直せばいいだけではないでしょうか？  

 

2011/12/04 10:56Commented by pioneer48 さん 

今あのテロ朝が櫻井よしこさんを出して「皇室の問題」を 

 
喋らせています。実に面白いです。（＾＾ 

 
所でも出させていたらチャンネルを回しましたが。  

 

2011/12/04 10:56Commented by aszx さん 

確かに女性皇族が民間に降嫁すれば陛下や皇族方とは気軽に会いにくくなるのは事実

ですが。それと国体に関わる女性宮家創設とは話は別です。歴史を鑑みても女性宮家な

んてものは一度も存在しません。 

 
やはり旧宮家とともに華族制度を復活させ女性皇族には一代限りの公爵等の爵位（夫が

平民なら子供には爵位継承は無い、ただし夫が華族ならその爵位の継承は可）を与え宮

中行事に参加できるようにすればいいと思います。  
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2011/12/04 11:19Commented by 花うさぎ さん 

To miyamaeさん こんにちは。 
 

>そうれば、旧宮家の復活が自然であることが理解できます。 
 
おお～なるほどです。 

 
>しかし、皇族方の意見を聞かず”黙ってろ！”というこの禿げたの不遜な発言。 
>こいつから追求すべきでしょう。 
 
御意！寛仁親王殿下に対する言葉ですから、普通ならこの段階でクビですよ。 

 
>宗教の自由は認められておりますが、カルト教の自由など認める必要など全くありませ

ん。 

 
その影が色濃く感じられるので、本能的な拒絶反応が我々にもあるのかもしれません。 

 
2011/12/04 11:22

Commented by 花うさぎ さん 

To kintaponteさん こんにちは。 
 

>反原発派が進める瓦礫処理の反対などは、「被災地を切り捨てる行動」として強い嫌悪

感をもって非難されはじめています。 

 
おお～いいですね。各地でこの」反対をしているのは少数の左翼ですから、石原都知事

の「黙れ！」が正解なんですよ。 

 
＞うまくいけば政権転覆と同時にサヨク的な議論のほとんどを粉砕することさえ可能なの

ではないかと思っています。 

 
なんか元気が出てきました(^^)。 
 
>野田首相の命運は、訪中で終わる。私は、そう思っています。 
 
よおお～～～～～し！是非そういうことにしましょう。 

 

2011/12/04 11:25

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 

>拡散したく存じますので、今日の写真と記事を使わせてください。 
 
どんどん使ってください。 

 
>他にも、永山さんや二瓶さんなど、頑張れ日本！とmy日本の両方の会員の方が増え

ているようです。 

 
はい。6万人ちかい規模ですから相当のメンバーがいると思います。 
 
かくいう私も登録してある（つまりメンバー）ので毎日メルマガがきますが、HPに入っても

どこをどうすればよいのか分からないだけなんです(^^；。 

 

2011/12/04 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。 
 
>これは東宮妃と敬宮愛子内親王の存在があるからでしょうね。 
 
私も脳裏にそれが引っかかるのです。 

 
>それよりまず臣籍降下した旧宮家を宮家に直せばいいだけではないでしょうか？ 
 
そうで～す。女系派は徹底して反対してますが。 

 

2011/12/04 11:30Commented by pioneer48 さん 

それともしもどなたかお知りなら教えて下さい。 
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TVでは欧州の皇室は「男系」と決まっているような事を言っていましたが、 
 

日本のように「国民の総意に基づく」ような決まりごとがあるのでしょうか？ 

 
この質問の本気は「国民の総意に基づく」は日本人が決めたのでは無く、 

 
GHQが決めたからです。 
 

 

2011/12/04 11:31

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 

>今あのテロ朝が櫻井よしこさんを出して「皇室の問題」を 
>喋らせています。実に面白いです。（＾＾ 
 
私も最後の10分間くらをみてました。TPPと違ってさすがの櫻井よしこさんに戻ってました

ね。 

 
ただ、「国民の理解」という部分のコメントで、この場合の国民とはいま現在の日本国民だ

けでなく、過去二千年以上の国民とこれからの国民も考えねばなりません、と言って欲し

かったです。 

 
あとは完璧で、スタジオの皆が神妙に聞いていたのが愉快でした。  

 

2011/12/04 11:32Commented by pioneer48 さん 

済みません。 

 
この問題の本気→本意 です。  

 

2011/12/04 11:32Commented by 花うさぎ さん 

To aszxさん こんにちは。 
 
>それと国体に関わる女性宮家創設とは話は別です。 
 
御意！ 

 
>やはり旧宮家とともに華族制度を復活させ女性皇族には一代限りの公爵等の爵位（夫

が平民なら子供には爵位継承は無い、ただし夫が華族ならその爵位の継承は可）を与え

宮中行事に参加できるようにすればいいと思います。 

 
なるほど(^^)。 

 

2011/12/04 11:35Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>TVでは欧州の皇室は「男系」と決まっているような事を言っていましたが、 
 
そこは見てませんが、欧州は男系も女系もなにも滅茶苦茶ですよ。皇統に関して言うと。 

 
>この質問の本気は「国民の総意に基づく」は日本人が決めたのでは無く、 
>GHQが決めたからです。 
 
御意！。国民の総意があったらご皇室を廃絶できるとなったら、君主国家ではありませ

ん。 

 

2011/12/04 12:04Commented by しばりょう さん 

昨日は、おつかれ様でした。 

 
NHKのほうが、最近酷いですね。NHKへの、デモ効果的ですね。 
 
「NHKスペシャル 証言記録 日本人の戦争 第1回 アジア 民衆に包囲された戦場 
2011年12月3日（土） 21時00分～22時15分」最初見て切りました。 
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いつもの、ワンパターンです。 
もう、NHKは、自虐病です。逝かれています。  

2011/12/04 12:40

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょう さん 
 

＞もう、NHKは、自虐病です。逝かれています。 
 
coffeeさんが取り上げてましたが、どうにもならないですね。 
 
坂の上の雲、今夜放送ですが心配です。  

 

2011/12/04 13:21

Commented by deliciousicecoffee さん 

私は１５時過ぎ（NHK前）から参加しました。 
NHKは昨晩もNHKスペシャルで偏向番組を放送していました。 
今日の記事で反論しています。 

 
女性宮家が創設され、女系天皇を認めれば、皇統が完全に途絶えてしまうことを理解で

きていない馬鹿が多過ぎて困ります。 

 

2011/12/04 13:44Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。レポ、ありがとうございます。 
女性宮家に関して、昨日海外メディアにメールを送ったのですが、長い歴史のある男系を

どう維持するかも必要と書いておきました。 
今の案では、男系男子相続を犠牲にしかねませんね。もっと検討が必要なのですけど

ね…aszxさんの華族への降籍には同意です。典範を元に戻す場合、華族制度の復帰は

考えられてしかるべきです。それとpioneer48さんのコメにある「欧州の男系」は、今はモ

ナコだけと思われます。ベルギーが長く男性のみに継承権を認めて来ましたが、今は違

いますからね。尤も、花うさぎさんが仰るように、王朝交代は何度も行われているし、女系

男子を認めるサリックローも過去に適用されてますから、純粋な男系男子ではありません

ね。 
いかんせん、民主党政権でやってはいけないことを「政府の重要課題」などとしゃあしゃあ

と言ってのける、その面の皮の厚さをどうにかしたいものです。 
所詮やっていることは「アレ」と変わりません、アレよりもっと悪いかも。 

http://www.jcp.or.jp/akahata/aik11/2011-12-02/2011120215_01_1.htm
l 
＜野田首相 政治資金で飲食 焼き肉・天ぷら・すし…９７回２７２万円＞ 
…(；一一) 
しかしこう言う時の赤旗は、本当にGJです。 
 
それから久々に赤池誠章氏、拝見しました。次の総選挙では何としても戻って来ていただ

きたい議員の一人です。  

 

2011/12/04 14:06Commented by coolhorse さん 

問題は、あからさまに皇室破壊に勤しむ輩がいることですよね。皇位の女系継承論(いわ

ゆる「女系天皇論」)もその一環として出たものだと思います。 
今こそ、「皇国史観」を興隆させて、国民に万世一系の皇統の正当性を浸透させましょう。

まずそこをしっかりしなければ、皇室破壊勢力は何度でも皇統断絶を陰謀画策すると思

います。  

 

2011/12/04 14:30Commented by 古東正舟 さん 

こんにちは 

 
皇室典範に関する有識者会議は、第87・88・89代内閣総理大臣 
の小泉純一郎の私的諮問機関。 

 
この小泉純一郎という男は「自民党をぶっ壊す」と啖呵を 
きっていましたが・・・ 

 
米国一辺倒の米国の犬というのが本性だった。 

 
北朝鮮の犬。姦酷の犬。露の犬。支那の犬。 
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こんなのがウジャウジャいる自民党から 
真正保守議員は立ち上がれに移籍してもらいたいです。 

 

2011/12/04 15:02

Commented by yohkan さん 

 
女系天皇や女性宮家にはある種の抵抗を感じざるを得ませんし、国民の自然

な気持ちとして、旧宮家の皇籍復帰への期待が高まりそうですね。いい傾向だ

と思います。 

 
消費税のイラスト掲載ありがとうございます。消費税は徴税システムとして優れていて公

平です。従い増税案に反対はしません。但し所得税法人税の大型減税と、大型国債発行

によるインフラ再構築の公共事業とセットにしてもらわないと、ますます景気が落ち込みそ

うです。  

 

2011/12/04 15:38

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
皇位継承権への不当な干渉。 

 
皇統の継続こそ重大事である。 

 
野田政権や藤村官房長官の政治的意図は 
皇位継承権への不当な干渉である。 

 
女性宮家の創設は皇統の継続に何等寄与しないばかりか 
皇位継承の権利に介入し、皇室を弱体化するのが 
その本当の目的である。 

 
緊急に、重大なとかの接頭語は政府の意図を示して 
余りある事態である。 
皇統の継続こそ重大事である。 
このこと以外に政府。要人、知識人を煩わす事は無い。 
皇統の継続を重要視しない政府に 
この件を解決する術は存在しない。 
直ちに読売を始めとするマスコミが、女性宮家の創設に 
限定して報道しているのが何よりの証拠である。 
女性宮家の創設に込められた悪意に注目すべきである。 

 
彼らは日本国を滅亡させようとしている。 

 

 

2011/12/04 15:54Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 追伸です。 

 
皇統の継続を守護せよ。 

 
今回の女性宮家創設問題を無駄にしない為には、 
皇統の継続を守護し、当面の危機を、 
奇禍に変貌させる事が、重要です。 

 
皇位継承権を保持する人物が減少し、 
帝位の存在が困難になっている現状に警鐘を鳴らし 
本来あるべき姿を復興する事こそ大事な事でしょう。 

 
また、皆様方の御説にある通り、 
皇位継承権への不当な介入を阻止しなければなりません。 

 
皇室を危険に貶める輩に大いなる鉄槌を下すべきです。 

 
民主党政府の覚悟の程を問いたい。 
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2011/12/04 16:02

Commented by katachi さん 

御皇室に対し歴史上、理に反する事は、現代の合理性に照らして判断しては

いけない。 
大いなる無知は、禍根を残す元であり、民主政権下の行為は御皇室消滅を狙

ったものだと推察できる。 
国民の阻止行動が是非とも必要で、女系皇室は邪道であり賛成者は皇室継続をを望ん

でいない証拠と見なせる。 
歴史伝統に反する行為は、反日行為であり、余りにも明確でありすぎる。 
断じて許せない。 
しかも御皇室の意見は、無視するような臣民に何が出来ようか。 
宮内庁官僚も民主党も信用できなければ、国民が汲み取るしか無いでしょう。 
日本国の護持の為に歴史の真実を守る為に穢してはならない。 
歴史の真実が御皇族によって開示されるまで守ら無ければいけない。 
臣民の勝手は許されない。 
あの厳かさは、何処から来るのか？知っているのは御皇室だけです。  

 

2011/12/04 16:16

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎさん 

 
黒田大輔さんがツイッターで在特会を批判しています。 

 
その中の一つを転載します。 

 
@Kuroda_Daisuke 
皇室と日本国民の敵であるカルト、そのカルトと結託する 
似非保守が、強姦及び強制猥褻の事実を隠滅するため、 
証拠の変造と証言の作出をしていたことが物証によって 
確認された。皇室と国民を舐めきったカルトと似非保守に 
責任を取らせよう。  

 

2011/12/04 19:43Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>この質問の本気は「国民の総意に基づく」は日本人が決めたのでは無く、 
>>GHQが決めたからです。 
> 
>御意！。国民の総意があったらご皇室を廃絶できるとなったら、君主国家ではありませ

ん。 

> 
 
そう言えば、確か渡部上智大名誉教授の本で書いてありました。 

 
憲法には「天皇の地位は国民の総意による」、皇室典範には 

 
「天皇は世襲による」と書いてあるが、この二つは矛盾する。 

 
世襲と総意では全く別の意味に成り、未来永劫国民の総意が 

 
論理的には続く保証は無いので・・・。 

 
のような事が書かれていました。  

 

2011/12/04 20:31Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今日のエントリーと関係ありませんが、政府が韓国で石油の備蓄を計画しているようで

す。 
外国に石油を備蓄するような国があるのでしょうか。しかも、準戦時体制の国に‥ 

 
http://www.asahi.com/business/update/1202/TKY201112020700.html  
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2011/12/04 21:01Commented by allco さん 

親米保守、親中保守、無茶苦茶な親米左翼。 
今大切な旗印は「日本派保守」だ。 

 
私が言うのも変な話だが、全体に女は狂ってるね。 
縄張り根性意識のない男の責任だよ。 

 
自国自衛議論は愚か、国旗国歌すら「必要なの？」と返される。 
朝鮮での備蓄を私は「泥棒に留守番」と例えた。 
「未だ何も盗ってないのに失礼」「貴女は庭に金を貯めるのか？」と 
返される。そもそも日本国備蓄を斬り捨てたのはシナ工作員レンホーだろ。 
島根県竹島は盗まれてないのか？ 
その朝鮮は核自衛し、もう一方は日本海側原発稼動だ。 
日本国保証人で今が有るんだよ!朝鮮国は!世界か相手にするものか! 
 
保守政党が現れ無い限り、自民党選択しか無いが、この現実から目を反らす国会議員、

反省ではなくて学習したらどうか？ 
まず自虐史観を取り除くべきは、国会議員だ! 
 

 

2011/12/04 23:22Commented by allco さん 

＜外国人住民投票権付与＞松阪市長、条例案変えない 

 
毎日新聞 12月4日(日)2時30分配信 
 
 外国人にも住民投票権を付与する三重県松阪市の「市まちづくり基本条例案」に市民か

ら反対意見が相次いでいる問題で、山中光茂市長は３日までに毎日新聞の取材に「変え

るつもりは一切ない。 

 

2011/12/05 01:59Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん こんにちは 

 
延命の命題は重く、そして高くそびえる。 

 
本命は消費税増税とすると、政策展開の奇妙さが目に付く。 
復興増税とダブルでは国民の抵抗が比較的に増大する。 
消費税問題が自民党への抱きつき戦法なのも理解できる。 
民主党の政治手法が、はるかに創造性を欠いているのは、 
邪心の表れである。長期政権を目指すとはとても思えない。 
そもそも一川、山岡、平岡、小宮山、安住など閣僚の資質・ 
能力・器量が最低なのは国民も認める所です。 
これらの閣僚を擁して政権を担うのは重過ぎるでしょう。 

 
TPPにしても女性宮家創設にしても急に出現した様相から 
劇場型政治の一つの展開に過ぎないとみなす事ができます。 
民主党政治は状況判断に、自民党政治しか無いのは明らかで、 
短命政権であるのは自民党との比較の上です。 
存在意義が無いのに多数の議員を擁して次の変化を心待ち 
している。解散総選挙が議員の無職化をうながす。 
つまり、現政権は職安と同等の存在と言えよう。 
政治家にもなれず、政治屋でもなし、来たるべき総選挙では 
当選など覚束ないと来ては、首相が解散権を封じられた状態に 
あることは自明の理である。 
しかも、国政は停滞している。復興は？ 原発終焉は？ 
円高、デフレ、株安は如何にすべきか、政府の解答は聞かれない。 
それら、緊急性ある問題を放り出して、他の問題に取り組むのは 
単に職安政権であるゆえであろうか。 
それでも任期満了は待っては呉れないのだ。 
延命の命題も瓦解するのだ。 
期待というものは、国民が指折り数えて待つものである。 
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 2011/12/05 03:18

Commented by からす さん 

12/4 日曜日TV朝日 報ステSUNDAY 
櫻井よしこ氏が出演 
出演を依頼しながら朝日の扱いは無礼であった。 

 
・女性宮家創出という需要なテーマにもかかわらず用意した時間が短すぎる。 
「朝日としてもこのテーマは取り上げましたよ」という言い訳の設定と推量する。07:34:0
6 (5:56)解説ビデオ 
07:40:02 (2:13)CM 
07:41:15 (3:26)解説ビデオ  
07:45:41 (7:51)インタビュー開始 
07:53:22 (2:05)CM 
07:55:37 (6:15)インタビュー 
08:01:52 終了 
 解説ビデオ   ９分２２秒 
 ＣＭ      ４分１８秒 
 インタビュー １４分６秒 
解説ビデオはもっと簡潔にして、櫻井氏に意見を述べてもらった方が理解しやすいであろ

う。 

 
・女系天皇を歓迎する「素地が形成されている」という有知識者？会議の意見を大きく取

り上げていた。形成されているとは思えないのに何を根拠にして言っているのか！ 
この会議の意見を紹介するならこの会議がいかに恥ずべきものであったか、いかに面妖

な会議であったかを紹介すべきであろう。 

 
・長野キャスターが女性の王を認めるヨーロッパの王室の例を示して女性天皇も認めて

良いのではないかと言わんばかりの宣伝をしていた。 
日本の皇室、国の成り立ちを弁えない軽々しい発言であった。 

 
・長野キャスターが男女平等の世の中を皇室にも適用して女系天皇も有りうべしと言って

いた。人権を認められてない皇族に対して不勉強な物言いであった。 

 
・終了間際に長野キャスターが「政治の役割ですね」と宣言して終了。 
何が政治の役割かその内容を示さなかった。 
・長野キャスターは女性宮家創設に賛成か否か意見を言わなかった。 
話しぶり、誘導ぶりから賛成とおもわれるが卑怯な態度であった。 

 

2011/12/05 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>私は１５時過ぎ（NHK前）から参加しました。 
 
ああ～入れ違いでしたね。 

 
>今日の記事で反論しています。 
 
拝見しました。良く書いてくれました(--)。 
 
>女性宮家が創設され、女系天皇を認めれば、皇統が完全に途絶えてしまうことを理解

できていない馬鹿が多過ぎて困ります。 

 
多くのバカと少数の確信犯がごちゃごちゃですね。  

 

2011/12/05 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>いかんせん、民主党政権でやってはいけないことを「政府の重要課題」などとしゃあしゃ

あと言ってのける、 

 
そうなんですよ。こんな売国政権の元で重要事項を託すわけにはいきません。 
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>しかしこう言う時の赤旗は、本当にGJです。 
 
赤旗はある意味で一貫してますね。 

 
>それから久々に赤池誠章氏、拝見しました。次の総選挙では何としても戻って来ていた

だきたい議員の一人です。 

 
なんでも自民党山梨県支部長の件でゴタゴタしているようですよ？ 

2011/12/05 09:00

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 

>まずそこをしっかりしなければ、皇室破壊勢力は何度でも皇統断絶を陰謀画策すると思

います。 

 
 
本当ですね。納得のご意見ありがとうございます。  

 

2011/12/05 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん おはようございます。 
 
>こんなのがウジャウジャいる自民党から 
>真正保守議員は立ち上がれに移籍してもらいたいです。 
 
その方がスッキリすることは確かです。 

 
が、自民党の地方組織のパワーを考えると、真性保守が自民党を乗っ取って欲しいです

ね。文句のある奴は出て行け、真性保守には戻ってもらう、がベターだと思います。  

 

2011/12/05 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>国民の自然な気持ちとして、旧宮家の皇籍復帰への期待が高まりそうですね。いい傾

向だと思います。 

 
そういう方向に議論をリードしたいですね。 

 
>但し所得税法人税の大型減税と、大型国債発行によるインフラ再構築の公共事業とセ

ットにしてもらわないと、ますます景気が落ち込みそうです。 

 
その通り。ます景気回復、デフレ脱却です。 

 

2011/12/05 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>女性宮家の創設に込められた悪意に注目すべきである。 
>彼らは日本国を滅亡させようとしている。 
 
それが究極の狙いです。  

 

2011/12/05 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>皇室を危険に貶める輩に大いなる鉄槌を下すべきです。 
 
やりたいですね～。  

 

2011/12/05 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。  
 
>あの厳かさは、何処から来るのか？知っているのは御皇室だけです。 
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我々の税金で贅沢三昧。 

 
ご皇室をこのように考えている愚かな日本人が本当に増えました。 

2011/12/05 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん おはようございます。  
 

>黒田大輔さんがツイッターで在特会を批判しています。 
 
どうにもならないですね。困ったものです。  

 

2011/12/05 09:10

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 

>憲法には「天皇の地位は国民の総意による」、皇室典範には 
>「天皇は世襲による」と書いてあるが、この二つは矛盾する。 
 
情報ありがとうございます。 

 
いまの憲法は矛盾どころか無茶苦茶ですよ。 

 

 

2011/12/05 09:11

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>政府が韓国で石油の備蓄を計画しているようです。 
 
情報ありがとうございます。 

 
これを進めようと言うバカは死刑がふさわしいですね。 

 
売国奴というのはこのことです。  

 

2011/12/05 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>保守政党が現れ無い限り、自民党選択しか無いが、この現実から目を反らす国会議

員、反省ではなくて学習したらどうか？ 
>まず自虐史観を取り除くべきは、国会議員だ! 
 
激しく同意します。 

 
本当に自虐史観の毒は隅々にまで回っているものですね。  

 

2011/12/05 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん  
 
>＜外国人住民投票権付与＞松阪市長、条例案変えない 
 
松坂市長は在日・民団の回し者か？  

 

2011/12/05 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>それら、緊急性ある問題を放り出して、他の問題に取り組むのは 
>単に職安政権であるゆえであろうか。 
 
そうで～す。 

 
>期待というものは、国民が指折り数えて待つものである。 
 
もう「待てない」段階なんですが(^^；。  

 

2011/12/05 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
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>話しぶり、誘導ぶりから賛成とおもわれるが卑怯な態度であった。 
 

コメンテイター、ゲストも含めて、櫻井さんとは格の違いが明確でしたね。 

 
陛下には名字がない、選挙権も被選挙権もない、と聞いてビックリしていたのでは？ 

 
そういう「基本中の基本」すら知らないのですよ、彼らは。  

 

2011/12/05 11:10

Commented by zeppekikun さん 

女系天皇を画策して女性宮家をつくるなど、もちろん絶対反対です。 

 
そして、運動が成功して、女性宮家を作らないと決まった場合でも、一つ大きな

心配があります。 

 
 それは、今の東宮問題です。すべての皇室の問題の根源は旧姓小和田雅子にありま

す。 

 
 売国魂ありありの反日小和田恒の元で育ちその策略で皇室へ入り込みはや２０年、何

もしないでやりたい放題の２０年。 

 
 皇太子殿下はいまや、ライトバンの後ろの席から、情けなく手を振る。 

 
 足蹴にされているのも自覚すらできていないご様子。 

 
 人相も年々、俗っぽくなられ、口から出る言葉は、 ま、まさこ、、あ、あいこ、、、のみ。 

 
 このような方が皇位を継がれた時小和田家がどのように画策してくるか日を見るよりあ

きらか。 

 
 あっという間に、愛子天皇確立へと強引に、狡猾なる知恵を振り絞るだろう。そして 皇

太子殿下は、ま、まさこ、、のなすがまま。 

 
 こうなってしまったら、日本崩壊です。 

 
今のうちに、さくっと皇位継承を、陛下自らの意思表示で、秋篠宮へ、そして、悠仁親王殿

下へと、、、願うばかりです。 

 
 日本の本当の芯が、反日の輩に牛耳られては、ならない。 

 
 保守の方々の多くが、旧姓小和田雅子の実態に目を向ける事すらしない、その方たち

は結局は、自分たちが忌み嫌う反日の輩に組してしまうことに 
気が付かないのだろうか、、。 （一部敬称略）  

 

2011/12/05 12:28Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
文仁親王同妃殿下の御日程と皇太子同妃両殿下の御日程を比較したら 
喫緊の課題は断然こちらだと思います。左翼の陰謀や攻勢にに対し保守は甘すぎると思

います。 

 
 http://www.kunaicho.go.jp/activity/index.html  

 

2011/12/05 14:45Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは。 
 
>その方たちは結局は、自分たちが忌み嫌う反日の輩に組してしまうことに 
>気が付かないのだろうか、、。 （一部敬称略） 
 
う～む、普段はなかなかブログでは書けない懸念をズバリ、ですね。 

 
ご意見ありがとうございます。ご主旨には共感してます。 
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2011/12/05 14:48Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 

>左翼の陰謀や攻勢にに対し保守は甘すぎると思います。 
 
情報ありがとうございます。 

 
はじめて比較しながら、まじまじと拝見させていただきましたが、一目瞭然ですね～(^
^；。  
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